



くりしま

《本園の教育目標》

- 仲良くできる子ども ○元気な子ども
- 心の豊かな子ども ○努力する子ども
- 体を鍛える子ども

《栗島幼稚園ホームページ》

栗島幼稚園

検索

『 祝 ご進級・ご入園 』

～ うれしいこと！ 舎に響く 子供の声の 心地よさ ～

園長 矢田 泰久

向暑の6月1日、お待たせいたしました。令和2年度のスタートです。保護者の皆様並びにご家族の皆様には長きにわたりご迷惑をお掛けいたしました。また、地域等関係する皆様にも多大なご心配をお掛けしております。

本年度の栗島幼稚園は、年少児45名、年中児37名、年長児43名の総園児数125名です。

コロナ禍による教育・保育への不安は未だ残りますが、1日に園再開と入園式をもって一つの節目を越えられました。ひとえに皆様のご理解とご協力の賜です。深く感謝申し上げます。進級・入園による新しい出会いが園児一人一人の成長と幸せにつながりますことをお祈り申し上げます。

園児の皆さんへ。幼稚園はこれから6月12日(金)までの2週間、園バスを利用しているお友だちと歩いて園に来るお友だちに分けての登園となります。それは、皆さんの体が病気から守られるようにと心配してのことです。そうしながら皆さんが一日も早く園生活になれ、毎日の体がよく動くようリズムをつくってください。そして、思い切り園で遊んでください。



＜友達と久しぶりのお遊び＞



＜バス登園時の様子＞



＜分散登園による保育風景(粘土製作)＞



＜入園式 6/1 園歌紹介 園長式辞＞

コロナ禍による制限が緩やかになれば、6月15日（月）より短縮保育を予定しています。給食（年少組はお弁当）も開始です。また、年中・年長組は農業体験（ジャガイモほり）を19日（金）実施します。今後共行事等教育活動が確定しましたらその都度ご連絡いたします。

【令和2年度 栗島幼稚園の教育】

1 経営方針

誰もが誇れる園となれるよう、教職員一同、安全・安心、気持ちのよい、美しい園を目指します。

- 子どもたちが、
 - ・ 素直で明るく、進んで挨拶をする
 - ・ 自分から進んで、取り組もうとする
 - ・ 体を動かすこと、お友だちと遊ぶことを楽しくなる
- 教職員が、
 - ・ 幼児の心や行動が分かり、熱意と使命感がある
 - ・ どの子どもも楽しく、意欲的になれる教育・保育活動をつくり、自らも学び続ける
 - ・ 組織人としての自覚をもち、主体的に園運営に参画する
- 保護者・地域の方が期待する、
 - ・ 人間形成の基盤を育成する幼稚園
 - ・ 心と体の健康づくりを進め、豊かな人間関係を育成する幼稚園
 - ・ 特色ある園づくり、開かれた園づくりを進める幼稚園
 - ・ 幼児、保護者、地域と共に学び、信頼し合う幼稚園

2 教育目標

幼児期は生涯にわたる人間形成の基礎を培う大切な時期である。幼稚園教育要領に従い、幼児期にふさわしい生活を展開することにより、心身共に健康で心豊かな幼児の育成を目指して、次の目標を掲げる。

- ・ 自信のもてる自分と みんなと仲良くできる子ども
- ・ 明るく思いやりのある 元気な子ども
- ・ 美しさを感じ取る 心の豊かな子ども
- ・ よく考え 努力する子ども
- ・ 健康や安全に心がけ 進んで体を鍛える子ども

3 学年目標

- <年少>・ 友達と一緒に過ごすことを楽しめるようにする
 - ・ 基本的な生活習慣を身に付ける
 - ・ 友達を意識し仲良く遊ぶ
- <年中>・ 一人一人の個性が活かされ、活動できるようにする
 - ・ 基本的な生活習慣を身に付け、楽しく集団生活を送ることができる
 - ・ 多様な体験の中から豊かな心を育て、自己表現する力を身に付ける
- <年長>・ 友達とお互いに認め合い、助け合いながら進んで園生活をつくり出せるようにする
 - ・ 自分の力を十分に発揮しながら意欲的に行動する。
 - ・ 友達と共通の目的をもち、協力し合いやり遂げた充実感を味わう

【令和2年度 栗島幼稚園見学会】

当園では来年度入園をご検討されている方を対象に、原則、水曜日午前10時に見学会を実施します。本園の教育内容等にご興味のある方は、ぜひご参加ください。

なお、他の日程でも随時ご相談に応じます。ご遠慮なくご連絡ください。